

# 3学年通信

尾道市立高西中学校  
3学年通信第22号  
令和2年6月26日

## 高校説明会がありました☆

24日(水)の5,6時間目に如水高等学校、銀河学院高等学校、尾道高等学校の先生に来ていただき、高校説明会を行いました。蒸し暑い体育館での説明会でしたが、みなさん、しっかりとメモをとりながら説明を聞いていましたね。

会のはじめに校長先生からお話がありました。

進路選択は、人生最初の岐路です。自分の興味や関心、夢や希望だけで選択できるものではありません。自分の能力や適性、あるいは家庭の状況も考えなければならない場合もあるかと思います。しかし、大事なことは、自分の進路は、自分で考え、選び、決めるということです。

そして、進路を決める時に心にとめておいてほしい5つの点も話されました。

- 1 情報をしっかりと集めて決める
- 2 高校に合格するということが目的とならないようにする
- 3 家族の人とよく話し合う
- 4 進路実現できるように毎日の学校生活や家庭生活を極める
- 5 合格、不合格を想定しておいて、ベストを尽くす

校長先生のお話にもありましたが、情報を自ら動いてしっかりと集めること、そして「高校進学」という目先のことだけ考えるのではなく、自分と向き合い、自分は将来、どうありたいか、その選択は本当に自分の適性に合っているのかをしっかりと考えてください。さらに、考えた上で、おうちの人ともしっかり話をしてください。それだけではなく、日々の生活がひとつひとつ試験で試されると思い、服装、言葉遣い、態度、試験など、「当たり前のことを当たり前」することをコツコツと積み重ねていきましょう。日々、「その姿は入試で通用する姿ですか?」と自問してみると、行動の具体が見えてくると思います。それらの日々の積み重ねはみなさんの自信になり、みなさんの「心」を強くします。3年生のみんなで切磋琢磨し、共に支え合いながら進路を切り拓いていきましょう。

## 《みなさんの感想より》

- ・ 当たり前の当たり前にやることをやりたかった。毎日ノートを毎日2ページやろうと思った。掃除をもっと隅々まで丁寧にしようと思った。
- ・ 普段の生活を見直し、明日から落ち着いて集中して学校生活を送ろうと思った。
- ・ 日頃からの態度や言葉遣いを見直し、家での勉強時間を少しでも長くして自分の行きたい高校に行けるように頑張っ取り組んでいこうと思います。
- ・ これから気になる高校をより詳しく調べたり、オープンスクールなどに行ってみたりして、自分の将来にあった高校を選びたいと思いました。だから、そのために今できる最大限の勉強をして、行きたい高校に行けるように頑張りたいです。
- ・ 今、自分ができていないことを見つけ、それに向けて取り組んでいく。私はまだ将来の夢が決まっていないので、これから先の学校生活を通して見つけていきたい。自分に合ったことだけをせずに、難しいことに一生懸命挑戦したい。

## 《高校説明会の様子》

